

Zuwachs bei SuG

Naoki's Traum

Von Ai-an

Kapitel 8: Gestörte Probe

Nach einer gefühlten Ewigkeit kam ich endlich an meinem Zielbahnhof an und verließ den Zug.

Takeru hatte mir am Morgen gesagt dass er Proben hatte, also würde er um diese Zeit auf jedenfall noch dort sein.

Schnell machte ich mich also mal wieder auf den Weg zum Proberaum meines Bruders.

Mit dem Bus kam ich dort zum Glück auch nach einer viertel Stunde an und kam wohl etwas zu stürmisch in den Proberaum.

„Takeru ich...“, begann ich stürmisch, wo die Musik sofort abbrach.

Sie waren also wirklich am proben.

„Upps...“, unterbrach ich mich dann selber.

Schnell wurde ich von Takeru und seinen Bandkollegen angesehen, mit totaler Begeisterung.

„Wie oft haben wir dir schon gesagt, dass du leise reinkommen sollst?“, beschwerte sich Yuji direkt.

„Tut mir Leid.“, entschuldigte ich mich sofort.

„Es ist auch immer das selbe mit dir, ganz so wie der große Bruder.“, hörte ich weiter von Yuji und da war es wieder, wiederum wurde ich mit meinem Bruder verglichen.

„Es tut mir doch Leid...ich hab das doch nicht absichtlich gemacht.“, erklärte ich und wand mich endlich an meinen Bruder, immerhin hatte ich ihm was zu erzählen.

„Takeru.“, begann ich, immerhin sollte er mir ja seine Aufmerksamkeit schenken.

Dies tat er dann auch und auch die anderen schenken mir ihre Aufmerksamkeit, so dass ich strahlend Bericht erstatten konnte.

„Was denkt ihr hat Herr Tashibana und erzählt.“

Mein Bruder sah mich an.

„Du wirst es uns sicher direkt sagen, oder?“, gab dieser zurück.

Und genau dieses tat ich auch.

„Er hat uns eine Chance gegeben und wir haben nächste Woche unsere ersten Proben.“, berichtete ich begeistert.

„Das ist doch super, dann hat sich das alles doch gelohnt.“, meinte mein Bruder.

Ich war los geworden was ich los werden wollte und so konnte die Proben von SuG

nun endlich weiter gehen.

Die Gruppe begann ihre Probe auch schnell wieder und ich würde auf die Beendigung dieser warten.

Ich würde einfach wieder mit zu Takeru gehen, eigentlich konnte ich auch direkt bei ihm einziehen.

Ich beobachtete Takeru und seine Freunde bei deren Proben, sie waren wirklich gut, es war gar kein Wunder das sie so erfolgreich waren.